



22 de octubre de 2020

JUSTICIA

Política energética seguirá en el limbo; irá a análisis

El acuerdo energético publicado el pasado 15 de mayo por la Secretaría de Energía continúa en suspenso, luego que los magistrados de la Primera Sala avalaron la decisión del ministro Aguilar Morales del pasado 25 de junio, y revisarán la impugnación de la Cofece. La comisión afirma que la Secretaría de Energía **invadió sus atribuciones**, al regular temas de libre competencia y concurrencia en el sector energético.

DERECHOS HUMANOS

En diez días Egipto ejecutó a 49 presos, denuncia ONG

Human Rights Watch exigió el cese de los castigos y la revisión de todas las penas capitales dictadas por los tribunales egipcios, luego de revelar que ejecutaron del 3 al 13 de octubre a 49 personas, entre ellas 15 condenadas por tres casos de violencia política. El Gobierno de **Abdelfatá al Sisi no suele hacer públicas las ejecuciones** y en ocasiones ni siquiera informa a la familia de los reos.

SEGURIDAD PÚBLICA

Soporta casi 140 horas enterrado; muere en medio de labores de rescate

Rescatistas de Colima y Jalisco trabajaron por casi seis días en la extracción con vida de Julio César, quien cayó dentro de una noria de 12 metros de profundidad cuando realizaba trabajos de limpieza... ahora solo buscan **sacar su cadáver**.

La muerte. Fue al **desenterrar la cadera del hombre** de 36 años cuando se deterioró su estado de salud hasta llegar a la fase crítica. Un médico explicó que como el flujo sanguíneo se cortó porque tenía atrapadas las piernas, al reanudarse sobrevinieron problemas en los sistemas respiratorio, circulatorio y neurológico.

NACIONAL



Ocho de cada 10 intubados mueren en clínicas del IMSS

Es altísimo el índice de mortalidad de infectados **por SARS-CoV-2** que requieren ventilación en el Seguro Social. Según reporta el instituto, desde que inició la pandemia en México hasta octubre, de 17 mil 331 personas hospitalizadas fallecieron 15 mil 70, es decir el 86.9%.

Motivos. un déficit de profesionales en terapia intensiva y que los pacientes llegan en **condiciones muy graves**, son dos razones de peso que explican la situación.

INTERNACIONAL

Por 350 euros, alumnos señalaron a su maestro para que extremista lo asesinara

El fiscal **Jean-François Ricard** dio a conocer que siete personas son investigadas por "complicidad en asesinato terrorista", entre ellos dos estudiantes de 14 y 15 años; quienes cobraron por señalar a su maestro para que un extremista lo matara el pasado 16 de octubre.

Atentado. Abdullakh Anzorov le pidió a los jóvenes que señalaran a Samuel Paty y cuando lo hicieron les pagó y dijo que **lo obligaría a pedir perdón** por mostrar caricaturas de Mahoma en una clase.

Muerte y efectos. El asesino siguió al profesor del colegio de Bois d'Aulne de París y lo decapitó, antes publicó un audio refrendando el crimen. El presidente Emmanuel Macron rindió ayer un homenaje en la Sorbona al maestro de secundaria, a quien le otorgará la **Legión de Honor**.

DEPORTES



A estacazos Tampa Bay somete a los Dodgers

Brandon Lowe pegó dos jonrones, el primero apenas iniciado el partido, y encaminó a Tampa Bay al triunfo 6-4 sobre los Dodgers. Con el primer vuelacerca el equipo de la bahía llegó a 27 en la actual postemporada para igualar el récord de Grandes Ligas y en el quinto rollo, con el segundo del día, ahora ostentan la marca en solitario.

La Serie Mundial está igualada a un juego por bando.

CULTURA

Sufre Berlín peor atentado cultural desde la posguerra

La llamada Isla de los Museos sufrió una serie de ataques el pasado 3 de octubre, aunque apenas se reveló ayer. La policía investiga el aparente acto vandálico que afectó 70 piezas, entre ellas **sarcófagos egipcios** y otras antigüedades que fueron rociadas con un líquido aceitoso. Las obras están en el Museo Pérgamo, la Galería Nacional de Arte Antiguo y en el Nuevo Museo.

